



Name: Lars Hoffmann
Wohnort: Jünkerath Glaadt
Alter: 33 Jahre
Beruf: Bankkaufmann bei der Kreissparkasse Vulkaneifel
Kandidatur: Kreistag Vulkaneifel, Listenplatz 7
Gemeinderat Jünkerath (Mehrheitswahl)

Meine bisherige kommunalpolitische Arbeit:

Seit 2019: Ausschuß für regionale Entwicklung in der Verbandsgemeinde Gerolstein

Persönliche Angaben:

Verheiratet, zwei Kinder

Hobbys: Motorsport, Angeln, Fussball, Wintersport

Was treibt mich an, mich kommunalpolitisch zu engagieren:

Durch meine kommunalpolitische Arbeit möchte ich unsere Heimat für uns und unsere zukünftigen Generationen attraktiv und lebenswert gestalten. Meine Schwerpunkte setze ich in die Themengebiete Digitalisierung, Bildung und Klimaschutz.
